

MEDIATOR

Ucapkan Selamat Natal, Kapolri: Mari Genggam Erat Persatuan dan Kesatuan

Achmad Sarjono - [MEDIATOR.CO.ID](https://mediator.co.id)

Dec 25, 2024 - 12:09



Jakarta. Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo mengucapkan Selamat Natal 2024 kepada seluruh umat Kristiani di Indonesia. Hal itu disampaikannya dalam akun resmi Instagram @listyosigitprabowo.

"Hari Natal adalah Perayaan kelahiran Yesus Kristus sebagai tanda cinta kasih Allah kepada umatNya. Suka cita Natal memancarkan terang kasih bagi kita

semua," ujar Jenderal Sigit, dikutip Rabu (25/12/24).

Menurut Kapolri, Indonesia adalah negara besar dengan beragam ras, suku, agama. Bahkan, sejarah mencatat kekuatan toleransi menjadi urat nadi kokohnya persatuan kesatuan bangsa dalam membangun kemajuan.

Jenderal Sigit pun berharap seluruh masyarakat menggenggam erat persaudaraan dan menjadikan bangsa Indonesia terbang tinggi di atas angkasa layaknya sang Garuda. Kapolri juga mengharapkan dalam perayaan Natal tahun ini, kasih Tuhan menyertai setiap perjalanan bangsa Indonesia menjadi lebih baik lagi, lebih terhormat, dan semakin kuat.

"Selaku Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia saya mengucapkan selamat Natal 2024 dan tahun baru 2025 semoga Kasih Kristus selalu menyertai perjalanan bangsa kita agar menjadi negara yang kuat terhormat dan sejahtera menuju Indonesia Emas 2045," ungkap Jenderal Sigit.

Diketahui, pada malam Natal, Kapolri, Menkopolkam Budi Gunawan, Menko PMK Pratikno, Menteri Agama Nasruddin Umar, Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, Pj. gubernur DKI Teguh Setyabudi, dan pejabat Forkopimda lainnya melakukan pengecekan ke sejumlah gereja. Pengecekan dilakukan sebelum dimulainya misa pertama malam Natal.

"Kami bersama-sama dengan TNI dan juga didukung oleh stakeholder terkait termasuk juga organisasi masyarakat yang selama ini terus bersinergi dengan kita, bersama-sama melaksanakan kegiatan pengamanan ibadah Natal, baik malam ini maupun kegiatan ibadah yang lain sampai dengan pergantian akhir tahun nanti," ungkap Kapolri di Gereja Katedral, Jakarta, Selasa (24/12/24).

Jenderal Sigit menjelaskan, pengamanan sudah dilakukan sejak pagi hari dengan dilakukannya sterilisasi. Kapolri pun memastikan bahwa seluruh SOP terkait dengan pengamanan berjalan dengan baik.

"Sehingga tentunya jemaah yang ikut dalam kegiatan ibadah semuanya merasa aman dan bisa suka cita khidmat dalam melaksanakan ibadah karena kami TNI dan Polri beserta seluruh stakeholder terkait menjaga dan mengamankan seluruh rangkaian," jelas Kapolri.

Diharapkan, ujar Kapolri, ibadah bisa dilaksanakan dengan baik dan suka cita. Jenderal Sigit juga berharap damai Natal betul-betul bisa dirasakan oleh seluruh umat Kristiani yang melaksanakan ibadah.